

稲穂のこころ

私達の理念にもある「感謝」と「一期一会」の稲穂のこころを学び、人の喜びを私たちの喜びとする、まごころあふれる出会いとふれあいを通して、潤いとやすらぎの種を蒔いていきたいと思ひます。

社会福祉法人 稲穂会

やすらぎの園
〈高齢福祉サービス〉

さかいつくしこども園
〈幼保連携型 認定こども園〉

やすらぎの園津久野
〈高齢福祉サービス〉

オブリガード
〈障がい総合相談〉



謹賀新年



新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

平素は稲穂会の運営に格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。平成から令和にかけて、消費税は3%から10%になりました。昭和26年に制定・施行された社会福祉事業法も平成12年の社会福祉基礎構造改革を経て、現在の社会福祉法に転換してきました。

このような時流を勘案しながら私は、みんなに優しい町づくりの為に、地域における相談機能・情報発信・他法人協働・他分野連携を進めて行きたいと思ひます。そして、それらを担うスタッフがチームプレイ・お互い様を旨とし、誇りとやりがいを持って、仕事に臨めるように、サポートして参ります。

本年もご指導、ご鞭撻を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



社会福祉法人
稲穂会 理事長
高橋 義之



やすらぎの園から

新館3階ハロウィンレク

10月13日(日)

ハロウィンレクを行いました!

職員・利用者と一緒に仮装して楽しみました(^^)

これからも利用者と共に楽しめるようなレクをやっていけたらなと思っております♪

(茶園 善嗣)



新館2階ハロウィンレク

10月21日(月)

ハロウィンレクを行いました!

かわいいデビルやカボチャのハットをかぶり仮装し、お菓子をたくさん召し上がられました。

皆様、素敵な笑顔で楽しまれておりました。

これからも利用者様に楽しんで頂けるようなレクリエーションを考えてまいります。

(堤 文甫)



本館3階ハロウィンパーティレク

10月17日(木)に本館3階にてハロウィンパーティレクを行いました! ^^)

色々な仮装をされたり、美味しそうなお菓子をパクパクと召し上がられたりと、とても楽しまれており笑顔もたくさん見られました ^^)

今後も皆様に喜んで頂けるようなレクを企画していきます。(田口 あずさ)



本館2階生姜湯レク

11月14日(木)、本館2階にて生姜湯レクを行いました!

だんだんと、寒い日も多くなってきたので、生姜パワーで体をホカホカ温まって頂きました ^^)はちみつも入れほんのり甘く召し上がって頂きました♪

今後も皆様に喜んで頂けるレクを企画するぞー!!

(萩原 侑也)



デイサービス

文化祭

11月1日やすらぎの園で文化祭がありました。

デイサービスではスノードームを職員と利用者様と一緒に作り、作っている内にこうした方が綺麗と新たな発想が出て、それぞれの個性豊かなスノードームが出来ましたね。

(部谷 大輔)



敬老祝賀会

毎年恒例、おめでたい日。敬老祝賀会がありました。

今年も昼食は豪華で、皆さんお箸が自然と進んでおられましたね。

職員による出し物もよく笑っておられたので喜んで頂けたと思います。

また来年も皆さんに喜んでいただける様に職員一同頑張っていきます。(部谷 大輔)



機能訓練

デイサービスでは看護師による機能訓練があります。

最近では歩行練習を頑張っている方も多く、レクリエーションでは腸活体操で腸を刺激する体操もしています。(部谷 大輔)



日帰り旅行

10月17日デイサービスで関西国際空港に行ってきました。

昼食は機内食が体験出来て、他にも操縦席や客席に座り実際に旅行に行った気分になりましたね。

間近の飛行機はとても迫力がありました。

(部谷 大輔)



ヘルパーの一言

江渡幸一さんとは月に1度銭湯に行っています。

今月は9月から入社した増田彰ヘルパーと一緒にスパリフレに行きました。

江渡さんは増田ヘルパーと初めて会うので少し緊張されていましたが、徐々に打ち解け、野球の話をして盛り上がっていました。

ラベンダー風呂が気に入ったようですごく気持ちよさそうに入られていました。

江渡さんも増田ヘルパーも楽しそうに帰る頃には打ち解けたようでした。 (静 弘真)

最初は緊張していましたが、江渡さんがお話し好きという事もあり、移動中やお風呂場でも野球や相撲の話が出来、とても楽しかったです。

次回の移動支援も楽しみにしております。 (増田)



お誕生日おめでとうございます

- | | | | | |
|-------|--------|--------|--------|--------|
| 〈12月〉 | 上武 京子様 | 阪口フサノ様 | 松原 清子様 | 山口イマ子様 |
| 〈1月〉 | 鍵 龍蔵様 | 河津 和子様 | 阪口公一郎様 | 丹野ヒサエ様 |
| | 辻内 敬一様 | 中尾 市松様 | 萩原 順子様 | 幡井喜代子様 |
| | 山内 明博様 | | | |
| 〈2月〉 | 川越アイ子様 | 黒田賀代子様 | 東尾 勝美様 | 松本 進様 |
| | 吉田 文子様 | | | |

1人で悩まないでね

稲穂会では、福祉各種の相談をお待ちしています。

障害総合相談

オブリガード

TEL.072-276-3399

幼保連携型 認定こども園

さかい・つくしこども園

TEL.072-278-8055

高齢福祉サービス

やすらぎの園

TEL.072-270-7000

やすらぎの園 津久野

TEL.072-260-0003

やすらぎの園 津久野から

介護付有料老人ホーム

敬老祝賀会

9月16日（月）に敬老祝賀会を行いました。今回は「みんなで作ろう！敬老祝賀会！～あなたが主役～」をテーマに作りあげてきました。今回特定の出し物はソーラン節と大道芸をしました。

ソーラン節は入居者様にも参加して頂き、皆でソーラン・ソーランと大きな声でとても迫力がありました。最後に入居者様から「良かったよ。感動した。」と喜ばれながら仰っていただきました。

（岩崎 愛美）



パンケーキ作り

9月29日（日）おやつレクでパンケーキ作りを行いました。

ホットプレートでパンケーキを焼き、入居者様には「生クリーム、チョコ、フルーツ」でトッピングをして頂きとても美味しそうなパンケーキができました。

ほとんどの入居者様は、昔家で子供にホットケーキ作ったと昔話で盛り上がり、楽しいおやつレクになりました。

次回のおやつレクを楽しみにお待ち下さい。

（坂口 ひとみ）



だんじり

10月は秋の伝統行事「だんじり祭り」に3日間にかけて行ってきました。天気にも恵まれ絶好のだんじり祭り日和でした。

見物されている人も多かったですが、間近で迫力のあるだんじりのやり回しを見れ、入居者様も興奮し拍手をされていました。見物後にだんじりの前で記念撮影をしました。帰りには「楽しかった。また行きたい。」と喜んでおられました。事故もなく無事に行事を終えて良かったです。来年も行きたいと思います。

（障子 貴史）



輪投げレク

10月20日（日）各階にて、輪投げレクリエーションをしました。

体を動かす事が大好きな入居者様が多く皆様とても楽しんでおられました。

他の方が輪投げをされている間も手拍子をされたり「頑張れ！」と応援して下さったり、入居者様が一団となって楽しむ事が出来ました。

始めは中々的に入らず苦戦していた方もやっっていくうちに上達し、「またやりたい」と笑顔で言って下さる方もおられ、とても嬉しかったです。

今後も皆様と楽しめるレクリエーションを企画し、ワイワイ明るく楽しい日々を過ごして頂きたいと思います。

（別井 麗華）



デイサービス

敬老祝賀会

今回のテーマは「みんなで作ろう！敬老祝賀会！～あなたが主役～」のテーマに沿って準備段階から利用者様に色々とお手伝い頂きました。あなたが主役のテーマなので当日に向けて利用者様に



はハンドベルやコーラスの参加を募り自分が取り組みたいもので練習をして頂きました。「不安やから練習したい」「今の時間練習しても良いかな？」ととても練習熱心。

その他にも、日頃から取り組まれている手芸や習字の作品の展示をしました。

当日に近づくとつれ、演奏される利用者様は緊張のあまり「夜寝られへん」と笑いながら言われたりしていました。敬老会当日を迎え大成功に終わった時の皆様のホッとした表情は忘れられません。

(岡本 知大)

だんじり



10/4に津久野のだんじり祭りへ利用者様と一緒に見学してきました。

今回は施設から歩いて津久野駅まで行きました。歩いている時からだんじりの音や声が聞こえており、参加された利用者様もまだかまだかと楽しみに歩かれていました。

テレビで見るのとは違い、だんじりを目の前にした時の圧倒的な存在感と迫力。

やり回しで目の前を通る時には「おー」と歓声が上がり圧巻でした。利用者様も拍手される方や見に来たことにうれし泣きをされる方もおられました。若い時にはだんじりを曳いておられた方も多く、「俺も昔は曳いてたんや」と昔話をしながら、見ているだけでも楽しそうな表情を浮かべておられました。(高田 理恵)

書道



毎週水曜日に書道を開催しています。いつも参加される方や「久しぶりに筆を持ちたい。」と話され参加される方など多くの方に参加して頂いています。お手本を用意させていただき、皆さん一文字一文字集中し書かれています。集中しすぎて「疲れた。」と休憩をされながら書かれています。昔、習字の先生をされていた方もデイサービスを利用されており、その利用者様が皆さんの書かれた字を見て「ここはこうした方がいいですよ。」「綺麗に書けてますね。」と昔に戻ったように先生・生徒の関係を築かれています。みなさんからも「これはどうかな?」「どれがいいかな?」と質問もされ、和気藹々とした雰囲気でもみなさん参加をされています。

(安藤 大樹)

さかい・つくしこども園のページ

こんなんし展

さかい・つくしこども園の作品展「こんなんし展」を11月16日（土）に行いました。

今年は何の学年も“子どもたちの想いや発想を大切に活動すること”を最重点に置き活動しました。先生がイメージを押し付けたり誘導したりするのではなく、子どもが作りたいもの、表現したいものを後押しする形（援助）で、のびのびと楽しみました。子どもの発想は経験活動が元になることが多く、ニフレルに遠足に行って見た動物を作ったり、日ごろの遊びから思いついたことを製作したりとどの作品にも思いがいっぱい詰まっていました。

ハサミやノリ、画用紙などの材料用具は成長に合わせて扱い方が違ってきます。保育教諭は発達段階を理解しながら、無理なく安全に使えるように配慮しています。こんなんし展ではたくさんの人に見てもらえて大満足の子も達でした。これからも子どもたちの表現活動を支えていきたいと思っています。

（林 宏実）



秋の遠足

10月10日（木）、秋の遠足に行きました。お天気にも恵まれ「ニフレル」と「太陽の塔」に、ひまわり組・さくら組 総勢84名で楽しい思い出を作りました。

「ニフレル」では、顔が面白い魚や、目の前を飛んでくるペリカン、餌を食べているホワイトタイガーなどがいて、どの動物にも興味津々でした。

また、「万博記念公園」では、太陽の塔の大きさに驚いている子どもたちの姿がありました。「でっかい！」「太陽の塔の顔の真似しよう」など、子どもたちも楽しんでいる様子でした。いつものお昼ご飯は給食ですが、遠足の日はお家の方が作ってくれたお弁当を食べました。お弁当を食べることも、遠足の前日から楽しみにしていました。「先生見て！」「これ好きなやつ最後に食べる！」など、ぽかぽかの太陽の温かさと、涼しい風が子どもたちの遠足を喜んでいるようでした。

その後、大きい滑り台のある遊具で思いっきり遊び、帰りのバスではぐっすり寝る子どもたちでした。とても楽しい一日になりました。

（泉谷 朋実）



堺まつり

2019年10月20日
(日) 堺まつりに年中児

ひまわり組、年長児

さくら組が鼓隊で出演しました。今年は鼓隊の服も新調しました。

5月頃から練習に励んできた子どもたち。

年中児はバチ打ちの練習から始まり、小太鼓や中太鼓の演奏を頑張りました。



子どもたちから「太鼓の練習したい」「まだ練習したい」と言う声をたくさん聞くことが出来、本当に意欲的な姿がたくさん見られました。

そして、年長児は指揮、マーチングキーボード、ベース、トリオ、シンバル、大太鼓、ポンポンとたくさんのパートに分かれて練習を重ねてきました。

今年の曲は「Happiness」と「パブリカ」で難しいメロディーやリズムが多かったのですが、「一緒に合わせよう」「先生、出来た!」と少しずつ完成に向かって取り組む姿はとても立派でした。

当日の会場は幅40mあり、とても広かったです。子どもたちは堂々と演奏して今までで一番の演奏を披露してくれました。たくさんのお客さんから大きな拍手をもらった時の嬉しそうな顔を見ると自信に満ち溢れており、大きな成長に繋がったことと感じました。

(吉村 知沙)

0歳児 あみれぐみ

0歳児 すみれ組の子どもたちは、園生活に慣れ、毎日笑顔で登園しています。高月齢グループのりすグループでは自分でシンボルマークが分かり、ロッカーから紙パンツを出したり、自分のエプロンを取ってつけようとしています。自分でしたい気持ちを大切に、保育教諭も見守っています。また、友達との関わりも増え、一緒に遊ぶ姿や赤ちゃんの人形にも愛着を持ち、お世話をして遊ぶ姿も見られます。

低月齢グループのひよこグループはわらべうたや朝の歌を覚え、手や体を動かして保育教諭と共に楽しんだり、自分の欲しいおもちゃを見つけているんな所をハイハイやつかまり立ちをしながら活発に遊んでくれています。指先を使うポットン落としのおもちゃはすごく大好きでみんなが夢中になって遊び、全部できると何度も繰り返し集中する姿も見られます。

色々な事に興味を持つ子どもたちなので、感触遊びや戸外遊びなど様々な経験を通じて、園生活を楽しく過ごしたいと思っています。

(田面 亜沙美)



—デイリープログラム—

- 7:00~登園・検温
- 9:00~朝おやつ
- 9:30~設定保育
- 10:15~離乳食
- 11:30~午睡
- 15:00~おやつ・検温
- 16:00~順次降園

5歳児 さくらぐみ

寒くてもさかい・つくしこども園の子ども達はいつも元気いっぱい！園庭の落ち葉を見つけて「この色綺麗」「この形面白い」と言って葉っぱに穴をあけて“おばけ”に見立てたり、画用紙に貼って製作したりと身近なもので色々楽しんでいきます。また室内遊びも大好き。保育室には子ども達が遊びを選択できるコーナーがたくさんあります。例えば製作のコーナー・パズルのコーナー・ままごとコーナー・絵本コーナーなどです。中でも人気があるのはLaQというブロックあそびで、根気よく指先を駆使して小さな部品を組み立て、車や恐竜などを作っています。また毛糸でマフラーを編んだりするのブームです。5歳児にもなると心身が発達し自分のことは自分でしようと意欲的になります。また「何してるの？一緒に遊ぼう」と他者との関わりを持つことも好むようになります。

6年間共に園生活を過ごしている子ども達はとても仲の良いきょうだいのです。(原田 綾)



—デイリープログラム—

- 7:00~順次登園
- 9:00~朝礼・体操
- 9:30~設定保育
- 12:00~給食
- 12:30~設定保育
- 15:00~おやつ
- 16:00~順次降園
合同保育